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房屋事務委員會  

第十九次會議工作報告  

 

房屋事務委員會於二零一五年二月十二日舉行第十九次會議，

會議的主要事項概述如下：  

討論事項  

(a) 要求加強樓宇衞生清潔 防範致命流感擴散(房屋事務委員會文件 1/15) 

委員會關注本港流感肆虐，並要求各政府部門通力合作，確保公

共設施、公營房屋及私人樓宇的環境衞生，防範致命流感擴散。

委員會將於會後去信食物環境衞生署，要求署方加強清洗街道及

後巷，並積極處理區內野鳥及鼠患等問題，以預防及控制病毒散

播。  

 

(b) 大坑西新邨的重建必須完善居民的安置與商戶賠償 (房屋事務委員

會文件 2 /15 ) 

委員會高度關注大坑西新邨的重建計劃，並強調有關計劃須以居

民原邨安置的權益為前提。委員會將於會後去信運輸及房屋局及

香港平民屋宇有限公司（平民屋宇公司），邀請雙方與委員會舉

行三方會議，就共同關注的問題深入交換意見。委員會要求政府

與平民屋宇公司共同制定妥善的重建方案，並積極配合平民屋宇

公司的計劃。  

 

(c) 要求盡快落實石硤尾邨重建及原邨安置 (房屋事務委員會文件 3 /15)  

委員會要求房屋署從速落實石硤尾邨的重建計劃，並正面回應石

硤尾邨數字樓居民的原邨安置訴求。鑑於石硤尾邨第三、七及六

期將於未來數年落成，正好為居民提供適合的遷置資源。委員會

要求署方盡快公布重建細節及時間表，避免錯失良機。  
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跟進事項  

(a) 關注白田天主教小學未有納入重建範圍的問題(房屋事務委員會文件

27/12) 

委員會知悉教育局的匯報，將於會後去信房屋署，要求署方

以書面補充與教育局就有關重建計劃的討論進度。  

(b) 強烈要求特區政府承擔和盡快啟動大坑西新邨的重建計劃 (房屋事務

委員會文件 58/12) 

委員會知悉房屋署的匯報。  

(c) 要求從速研究及落實高齡公屋重建時間表 (房屋事務委員會文件

17/14) 

委員會知悉房屋署的匯報。  

(d) 要求房屋署繼續推行廚餘回收計劃  並要求將曾參與試驗計劃的屋邨

包括麗閣邨、麗安邨及南山邨等列為優先考慮(房屋事務委員會文件

59/14) 

委員會知悉房屋署的匯報。  

工作小組報告  

(a) 公共房屋工作小組報告(房屋事務委員會文件 5/15) 

委員會知悉並通過上述報告。  

(b) 私人樓宇及市區更新工作小組報告(房屋事務委員會文件 6/15) 

委員會知悉並通過上述報告。  

其他事項  

委員沒有其他事項提出。  

 

深水埗民政事務處  

區議會秘書處  

二零一五年三月  


